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 【新名神高速道路を利用する企業アンケート】 

・新名神を利用する企業へのアンケートでは、新名神利用の効果について、“製造品等の入荷におけ

る輸送時間が短縮した”、“利用ルートの走行環境が良くなり、ドライバーのストレスや疲労が軽減し

た”、“道路ネットワークが拡がり、選択性・利便性が向上した”などの回答が多くありました。 
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※選択式・複数回答可 

① 製造品等の入荷における輸送時間が短縮した

② 利用ルートの走行環境が良くなり、ドライバーのストレスや疲労が軽減した

③ 道路ネットワークが拡がり、選択性・利便性が向上した

④ 営業等の業務活動における移動時間が短縮した

⑤ 利用ルートの走行環境が良くなり、交通事故等の安全性が向上した

⑥ 災害時、事故発生時、異常気象時（大雨、大雪等）に利用が選択できるようになり、輸送の安定性が向上した

⑦ 利用ルートの渋滞が緩和して時間通りに目的地へ到着できるようになった

⑧ 運送や営業等の全般にわたり、効率化が図られコストが縮減した

※中部、近畿、北陸地域の高速道路沿線等に立地する主要な企業（事業所）約2000社への

郵送アンケート調査結果から集計（平成20年10～11月調査、回収率約32％） 

 

 

新名神高速道路の開通によって

今までよりも関西方面のお客様

が増加している。特に夜間の売

上などが良い。結果８～１０％の

増加になっている。  （小売業）

新名神ができて行動範囲が大きく

広がったと感じている。高速がつな

がることにより、距離や時間の短

縮が行動範囲を広げ、特に、京都

等へ観光に行く動機となっている。

（会社員･男性）

京都方面からのお客様は、当施

設へのアクセスに時間がかかる

ため少なかったが、開通後は３倍

近くに増加した。 （レジャー施設）

三重に行くのはすごく便利

になった。おそらく1時間１５

分は以前より短縮されたと

思う。    （会社員・男性） 

名古屋に娘がいるのだ

が、行くのに非常に早くな

って、便利になった。 

（会社員・男性）

滋賀工場から大阪本社に

帰るのにかなりの時間が

短縮された。  （製造業）

高速バスを運行しているが、新名神

経由への経路変更を実施することで

所用時間が短縮され、その余裕時間

分で新たな経由地を設ける事が出

来、増客につながった。  （運輸業） 

凡  例 

個人の声

企業の声

高速ルートの複数化によって、

事故・災害時に迅速に対応が可

能になりました。広域ネットワー

クが繋がったことで、1日、1運行

から2運行が可能になり、輸送効

率が向上しました。  （運送業）

輸送距離の短縮が図られ、年間

のＣＯ２排出量を約440トン削減で

きます。輸送部門で、会社全体の

2008年のＣＯ２削減目標2,200ｔの5

分1を達成予定です。 （製造業）

配送経路を名阪ルートから

新名神ルートに変更するこ

とで運送時間が読みやすく

なり、客先を多く回れるよう

になりました。 （運送業） 

【アンケートまたはヒアリング調査における声】 

 


